

Heimatverein zu Gast in Oeding



Die evangelische Johanneskirche in Oeding, die vor genau 200 Jahre errichtet wurde, war das Ziel der Feierabendradtour des Stadtlohner Heimatvereins. Den rund 40 Besuchern beschrieb der Presbyter Wolfgang Hops die Geschichte und die stilistischen Besonderheiten des klassizistischen Gebäudes, das in Westfalen einzigartig ist. Nach einer Pause im Oedinger Heimathaus ging es über die Südlohner Heimathütte zum Haus Lohn. Am Samstag, 28. Juni, unternimmt der Heimatverein um 10 Uhr ab Marktplatz seine Tagesradtour nach Zwillbrock und Ammeloe. Anmeldungen unter Tel. (02563) 85 63 oder Tel. (0175) 5 93 10 84.

FOTO PRIVAT